
 

 

 

 

 

 

芝桜の咲き乱れる学校に！～専門委員会で進める教育環境整美～ 

 9 日（月）の専門委員会の時間に、ＪＲＣ委員会（委員長：菅

野胡
こ

杏
あ

さん）と整美委員会（委員長：樋渡悠
ゆ

那
な

さん）が協力して、

芝桜を植えました。これは、尾花沢市環境エネルギー課の「花と

緑のまちづくり事業」を活用させていただいたものです。 

 ＪＲＣ委員会担当の横尾直人先生は「美しい芝桜でグラウンド

を囲むという自分の夢があります。来年度、福原中学校と統合し

ますが、５月の運動会の時に美しい芝桜で福原中から来る生徒

や保護者の方々を迎えたいです」と語ってくれました。 

 そんな思いが詰まっている芝桜。 

 ３年生が植えているその傍で、草むしりをする１・２年生の姿

がありました。また、次の日の朝、愛おしむように水をかける１

年：伊藤颯
そう

真
ま

さん、菅野來
く

怜
れ

歩
ふ

さんの姿がありました。 

 きっと来年度は、美しい芝桜が私たちを楽しませてくれることでしょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 その他にも、生活委員会（委員長：髙橋羽
う

麗
らら

さん）が昇降口の傘

立てを雑巾で拭いてきれいにしてくれたり、保健委員会（委員長：

五十嵐江
こう

さん）が水飲み場などのシャボネット液を補充してくれた

りしていました。また、図書委員会（委員長：鈴木麻
ま

理
り

亜
あ

さん）で

は、先生方の「おすすめの本」紹介を、

図書室に掲示する予定です。残念なが

ら、私が目にしなかった専門委員会活動もあったことでしょう。 

このように、生徒が主体的に教育環境整美に取り組んでいます。 

まさに、よりよい生活環境を自分たちで創り上げる生徒会です！              

【文責：校長 工藤雅史】 
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